

Schwimmen: Andrea Krakau holt vier Titel

GAU-ALGESHEIM. Bei den 27. Internationalen Masters mit Rheinland-Pfalz-Kurzbahnmeisterschaften des Südwestdeutschen Schwimmverbands und des Schwimmverbands Rheinland in Gau-Algesheim hat Andrea Krakau vom Frankenthaler Schwimmverein in ihrer Altersklasse 45 bei sechs Starts vier Siege geholt. Besonders über 100 Meter Freistil zeigte sie, dass sie ihre gute Form von 2015 ins neue Jahr gerettet hat. Mit 1:06,33 Minuten stellte sie ihre Bestzeit schon beim ersten Wettkampf ein und wurde Rheinland-Pfalz-Meisterin. Weitere Titel erschwamm sie über 200 Meter Freistil (2:26,95 Minuten), 50 Meter Freistil (31,18 Sekunden) und 100 Meter Lagen (1:22,55 Minuten). Über 50 und 100 Meter Schmetterling schlug sie in 36,61 Sekunden respektive 1:23,63 Minuten jeweils als Zweite an. (sc)

Kegeln: TuS Gerolsheim II unter Zugzwang

GEROLSHHEIM. Die Kegler des DCU-Regionalligisten TuS Gerolsheim II sind am Samstag, 14 Uhr, auf der eigenen Anlage gegen den SKC Monsheim II schon ein bisschen unter Zugzwang. Der TuS hat aktuell vier Zähler Vorsprung auf einen Abstiegsplatz. Der Tabellendritte aus Monsheim ist nur zwei Zähler besser als die Gastgeber. Bei beiden Mannschaften kommt es jedoch darauf an, wer eventuell vom jeweiligen Zweitligateam zur Verfügung steht. TuS-Mannschaftssprecher Alain Karsai will mit Blick auf den unteren

Tabellenbereich kein Risiko eingehen. „Es wird zwar gemunkelt, dass es nur einen Absteiger gibt. Aber sicher ist sicher. Deshalb müssen wir gewinnen.“ (edk)

Fußball: Murat Tatar kommt zum VfR

FRANKENTHAL. Fußball-Landesligist VfR Frankenthal vermeldet den ersten Neuzugang in der Winterpause. Von der DJK Eppstein stößt Innenverteidiger Murat Tatar zur Mannschaft, wie Spielleiter Salvatore Mauro informiert. Tatar ist auch schon für die erste Testpartie des VfR spielberechtigt. Diese findet am Sonntag, 14 Uhr, in Frankenthal statt. Dann ist Bezirksligist Südwest Ludwigshafen zu Gast im Ostparkstadion. Und auch in der kommenden Woche will sich der Landesligist über ein Trainingsspiel das nötige Selbstvertrauen für die Fortsetzung der Runde holen. Gegen den ASV Fußgönheim ist ein weiteres Freundschaftsspiel angehend. Datum und Uhrzeit sind allerdings noch nicht fix. (tc)

Fußball: DJK Eppstein testet gegen Horchheim

FRANKENTHAL. A-Klassist DJK Eppstein bestreitet am Samstag, 14.30 Uhr, ein Freundschaftsspiel gegen den SV Horchheim. Die Gäste sind derzeit Tabellenführer der Bezirksliga Rheinhessen. Mit im Kader des SV ist auch Benjamin Baumann, in der vergangenen Saison noch bester Torschütze der DJK. Das Spiel findet auf dem Kunstrasenplatz an der Ernst-Moritz-Arndt-Straße in Eppstein statt. (rhp)